



Le 16 avril 2012
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 5ème affiche de pastorale 2011-2012

« *La beauté sauvera le monde* ». A voir ses multiples reprises, cette parole d'un personnage de Dostoïevski fait mouche.

La beauté extérieure accessible à nos sens touche le cœur, atteint l'intériorité. Le cœur peut alors voir l'invisible, toucher l'intangible, entendre l'inouï, goûter au bonheur suprême, respirer le parfum subtil de l'indicible.

« *Car où est ton trésor, là aussi sera ton cœur* » Mt 6,21.

La beauté n'est-elle pas un chemin que Dieu trace vers les hommes pour les rejoindre ? Une piste que Dieu leur offre pour Le rejoindre? L'art et toute beauté humaine, des passerelles jetées vers l'Infini ? C'est une intuition que partagent les plus grands mystiques du christianisme comme saint Augustin ou sainte Thérèse d'Avila.

Mais quel regard portons-nous sur le monde ?

« *Un enfant marche avec sa mère. Il voit un arc-en-ciel d'huile sur la route, une feuille, veinée et mouchetée, sur le sentier, une flaque qui reflète les nuages, un chien qui sourit, un chat qui a besoin d'être caressé, une camionnette de construction qui fait du vacarme, un gentil rouge-gorge. Et vous, qu'avez-vous vu* » ? Pierre Granier.

Cette 5^{ème} et dernière affiche ainsi que les pistes d'animation ci-jointes invitent à percevoir la portée de la beauté et d'un certain regard sur le monde.

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, je vous souhaite un printemps source d'émerveillement pour vous et chacune des personnes de votre belle école.

Pour la CIPS
Myriam Gesché